



Nombre del alumno: **Arturo Aguilar  
Mendoza**

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del profesor: **Dulce de Los  
Ángeles López  
Vázquez**

Licenciatura: **Medicina H.**

Materia: **Psicología médica**

**Teoría**

Nombre del trabajo: **personologicas de  
los rasgos**

PASIÓN POR EDUCAR

# Resumen teorías personológicas de los rasgos

Según Allport la definición para la personalidad era “la personalidad es la organización dinámica dentro del individuo de aquellos sistemas psicofísicos que determinan la conducta y pensamientos de cada persona

Consistencia en la personalidad el sentido común dice que la personalidad es estable, esto hace que la gente se comporte de manera consistente a lo largo de qué pasa el tiempo, Allport argumentó con firmeza que los humanos son conscientes aún cuando varíen de una a otra situación a lo largo del tiempo. Allport consideró temas sociales específicos, escribió un trabajo importante sobre el prejuicio que se convirtió en un texto clásico, Allport también argumentaba a favor de la idea de sí mismo como un objetivo principal del crecimiento en la personalidad, también dijo que las situaciones influyen en la gente, pero influyen de manera diferente en los individuos, también anticipó muchos temas que interesarían a la psicología de la personalidad en el más de medio siglo que a transcurrido desde que se publicó por primera vez su texto clásico, también propuso lo que se convertiría en una definición clásica de la personalidad que era la personalidad es la organización dinámica dentro del individuo de los sistemas psicofísicos que determinan sus ajustes únicos al ambiente. Eran cinco conceptos esenciales en su definición: “organización dinámica”, “sistemas psicofísicos”, “determinantes”, “únicos” y “ajustes al ambiente”, Allport definió un rasgo de la personalidad como un sistema neuropsíquico generalizado y focalizado con la capacidad para hacer estímulos funcionalmente equivalentes para iniciar y guiar formas consistentes de la conducta adaptativa y expresiva, Allport caracterizaba los rasgos de acuerdo a qué tan extensamente influyan en la personalidad, rasgos centrales que era la confianza en uno mismo, rasgos secundarios gustos y preferencias personales, rasgos cardinales este era dominante en casi todo lo que hace una persona, autonomía funcional dijo que la motivación adulta no está vinculada con el pasado, una conducta específica puede convertirse en un objetivo sin importar su intención original, esto refiere a dos niveles de autonomía funcional, autonomía funcional perseverativa se refirió a actos o conductas que son repetidos aún cuando puede haber perdido su función original, y autonomía funcional propia este se refiere a aquellos intereses, valores y actitudes o intenciones y estilo de vida adquiridos estos son dirigidos desde el propio ser, Allport planteó seis criterios de madurez: extensión del sentido de yo, relación afectuosa del yo con demás personas, seguridad emocional, percepción, habilidades y asignaciones realistas, autoobjetivación y la filosofía unificada a la vida, la madurez para Allport resume en la expresión de las

funciones propias en un alto grado, el impulso de crecer y satisfacer está desde el nacimiento

#### CONCLUSIÓN

Allport introdujo un enfoque en el método de investigación de la psicología, que se enfoca en el individuo y emplea técnicas y variables que son apropiadas para entender el carácter único en las personas